

El alcalde de Valdepeñas inauguró unas jornadas sobre prevención de accidentes "in itineres"

27 de septiembre de 2011



Redacción · El alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, ha inaugurado esta mañana en el Telecentro de Recursos de Valcentro el Ciclo de Jornadas Sobre Prevención de Riesgos Laborales "Planes de Movilidad Vial en la Empresa", que ha organizado la Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales Fremap y a la que han asistido más de medio centenar de empresarios. El regidor municipal explicó que los accidentes

laborales "in itineres" o aquellos que se realizan dentro del propio puesto de trabajo ocupan un lugar importante en Valdepeñas debido, principalmente, al sector vitivinícola y grandes bodegas que utilizan el transporte en su mayoría con trayectos muy largos. En este sentido, Martín recordó el eslogan "tu trabajo es importante, pero tu vida lo es más" y destacó la importancia de estas jornadas en materia de prevención para proteger "lo que más vale en el mundo, que es la vida".

De un 3% a un 5%

Por su parte, el director de Fremap en Castilla-La Mancha, Javier Martínez Rodríguez, señaló que la tercera causa de los accidentes laborales son los producidos en el trayecto o los accidentes de tráfico dentro de la actividad laboral. "En Valdepeñas se ha pasado de un 3% en 2010 a un 5% en el presente año", apuntó Martínez, que destacó la importancia de "poner las medidas necesarias para poder evitarlos".

Durante la jornada "Planes de Movilidad Vial en la Empresa" se ha resaltado la importancia e incidencia de los denominados Planes de Movilidad Vial o Planes de Transporte en el Trabajo, recientemente introducidos mediante un real decreto, como una de las posibles acciones preventivas a llevar a cabo por la empresa para la consecución de incentivos relacionados con las cuotas por contingencias profesionales e inversiones en prevención. En la jornada también se han dado indicaciones para su elaboración e implantación efectiva en las propias empresas.